

27.4.2021 - Webseite Bistum Innsbruck

Diözese Innsbruck ehrt Tiroler Persönlichkeiten

Petrus-Canisius-Orden für Thomas Plankensteiner und Herwig van Staa - 22 Ehrenzeichen verliehen
15 silberne und sieben goldene Ehrenzeichen sowie zwei Petrus-Canisius-Orden hat die Diözese Innsbruck am Sonntag, 25. April verliehen. Im Rahmen eines festlichen Gottesdienstes im Dom zu St. Jakob in Innsbruck wurden die diesjährigen Auszeichnungen an Personen aus den Dekanaten Axams, Hall, Innsbruck, Matrei am Brenner, Schwaz und Wilten-Land übergeben. Drei weitere Termine in anderen Gebieten der Diözese folgen.

Erneuerung der Kirche. „Erneuerung der Kirche gibt es nur in Verbindung mit Christus“, sagte Bischof Hermann Glettler in seiner Predigt beim Gottesdienst zur Verleihung der Ehrenzeichen. In Erinnerung an den 500. Geburtstag des Diözesanpatrons, den heiligen Petrus Canisius, verwies Bischof Glettler auf dessen Bemühen die Kirche zu reformieren. Auch die Geehrten hätten ihrer Talente großherzig in diesen Dienst gestellt.

Höchste diözesane Auszeichnungen für Plankensteiner und van Staa

Die neuen Träger des Petrus-Canisius-Ordens sind Dr. Thomas Plankensteiner und Herwig van Staa.

Plankensteiner, geboren 1955, hat Theologie, Germanistik und Geschichte studiert, war Religionslehrer am Akademischen Gymnasium Innsbruck und in vielen verschiedenen bildungspolitischen Funktionen tätig – unter anderem als Landesschulinspektor. Er war ein wichtiger Partner der Diözese im schulischen Bereich.

Wesentliches Anliegen war ihm die Erneuerung der Kirche, das zeigte sich unter anderem in der Initiative des Kirchenvolksbegehrens. Auch die Pflege der Kirchenmusik lag ihm am Herzen.

Plankensteiner war Mitbegründer des Kammerchores „Collegium vocale Innsbruck“. Bischof Glettler in der Laudatio: „Ihre Stimme für die religiöse Dimension von Bildung, für die Bedeutung der katholischen Privatschulen, für die Wichtigkeit, Bildung auf dem Hintergrund eines christlichen Menschenbildes zu gestalten, war durch Ihr Engagement immer von Bedeutung und wurde ernstgenommen.“

...

Ehrenzeichen in Gold: (in alphabetischer Reihenfolge)

Mag. **Gotlind Hammerer** – Pfarre Allerheiligen, Innsbruck

...

<https://www.dibk.at/Meldungen/Dioezese-Innsbruck-ehrt-Tiroler-Persoenlichkeiten>

Zuletzt geändert am 28.04.2021